



Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano

Veículo: Express zacatecas

Data: 12 de agosto de 2014

Título: Fomentan SSZ uso de bancos de leche materna

Link: <http://www.expresszacatecas.com/sociedad/mujeres/17547-fomentan-ssz-uso-de-bancos-de-leche-materna>

Fomentan SSZ uso de bancos de leche materna

Guadalupe, Zac. Raúl Estrada Day reiteró el interés de la dependencia en promover los beneficios de la lactancia en la población

Raúl Estrada Day, director general de los Servicios de Salud de Zacatecas (SSZ), reiteró el interés de la dependencia en el sentido de seguir promoviendo entre la población los beneficios que brinda la leche materna.

Ante madres donadoras de leche humana, quienes tienen a sus bebés en el Hospital de la Mujer Zacatecana (HMZ), Estrada Day recordó que, en septiembre de 1991, se creó el primer banco de leche materna en el país, en el Hospital General Fresnillo (HGF).

Cuatro meses después -dijo-, en enero de 1992, correspondió al Hospital General Zacatecas abrir y operar el segundo banco, lo que demuestra que nuestro estado es pionero en la materia.

Felicitó al personal que labora en el HMZ y, de manera especial, a quienes tienen a su cargo y responsabilidad la operación cotidiana del banco de leche humana, sitio donde se recibe, procesa, almacena y distribuye.

Estrada Day entregó, también, dos vehículos para los bancos de leche del HGF y HMZ, y anunció el fortalecimiento del programa, a través de la contratación de un grupo multidisciplinario con labores específicas de fomento a la lactancia materna.

Finalmente, Claudia Montserrat Alvarado, madre donadora de leche, refirió las ventajas que tiene la lactancia no sólo para los niños, sino también para las madres, por lo que hizo un llamado a colaborar para promover, alentar y apoyar la leche materna.